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中共高邮市委 高邮市人民政府 主办 高邮市新闻信息中心 承办
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2 高邮 -5℃—7℃
晴到多云，东北风 3-4
级。

元旦献词
中共高邮市委 高邮市人民政府

奋斗中辞别旧岁，憧憬中迎
来新年。值此一元复始、万象更
新的美好时刻，市委、市政府向
全市人民致以节日的问候和新
年的祝福！

刚刚过去的一年，面对复杂
多变的宏观经济形势和繁重艰
巨的改革发展任务，全市上下认
真学习贯彻习近平新时代中国
特色社会主义思想、省委娄勤俭
书记来邮调研讲话精神，坚持稳
中求进工作总基调，锐意进取，
创新实干，一批经济发展主要指
标领跑扬州。

一年来，我们全力以赴稳增
长、调结构，产业经济量质齐升。
预计全年实现地区生产总值
660亿元，公共财政预算收入
36.8亿元，固定资产投资 436亿
元，工业销售 730亿元，经济总
量攀上了新的高度。

一年来，我们攻坚克难求突
破、增活力，发展动力持续增强。
把重大项目作为第一抓手，强势
推进招商引资；做活资本、做实
国企、做强园区；推进政务服务
改革，释放利企政策红利，服务
发展能力有效加强，转型升级迈
出了新的步伐。

一年来，我们统筹兼顾塑
品质、优环境，城乡建设再上台
阶。“双十”工程、基础交通、棚
户区改造、城管体制改革、生态
涵养与治理、美丽乡村建设等
加快实施，天更蓝、地更绿、水
更清、景更美，城市面貌呈现出
新的形象。

一年来，我们坚定不移惠民

生、促和谐，社会事业稳步提升。
加大民生事业投入，强化“三服
务”工作，社会保障体系、公共服
务体系不断完善，卫生、教育、文
化事业深度推进，群众安居乐
业，社会稳定团结，百姓生活有
了新的变化。

这些成绩，来自于全市人民
的团结一心和艰苦奋斗，凝聚着
方方面面的热情关心和大力支
持。在此，我们向全市各行各业、
各条战线的广大干部群众，向驻
邮武警部队官兵和公安干警，向
在邮投资兴业的海内外客商，向
所有关心和支持我市建设发展
的各界朋友们，表示衷心的感谢
和崇高的敬意！

回首望，我们心潮澎湃；放
眼量，我们奋发图强。2019年，
在前进的征途上，有挑战更有
机遇，有压力更有希望。新的一
年，我们将继续以习近平新时
代中国特色社会主义思想为指
导，紧紧围绕省委“六个高质
量”发展，坚持稳增长、促改革、
调结构、惠民生、防风险，继续
保持战略定力、狠抓项目建设、
聚焦产业转型、致力民生实事，
确保经济运行在合理区间，促
进经济总量加快做大、居民收
入加快增长、生态环境持续改
善、文化事业持续繁荣，奋力开
创高邮经济社会发展新局面，
为建设“强富美高”新高邮而努
力奋斗！

最后，衷心祝愿全市人民
新年快乐、万事如意、阖家幸
福！

勾凤诚主持召开市委常委会（扩大）会议，要求———

贯彻省委扬州市委全会精神
积极谋划推进各项重点工作
本报讯（记者 郭玉梅）2018年 12月 29日上午，

市委书记勾凤诚主持召开市委常委会（扩大）会议，传
达学习省委十三届五次全会和扬州市委七届七次全会
精神以及扬州市委书记谢正义来邮开展解放思想大讨
论活动调研时的讲话精神，研究部署全市 2019年 1
月份重要工作安排。他强调，全市上下要深入学习贯彻
省委全会和扬州市委全会精神，积极谋划推进各项重
点工作，以思想大解放推动高邮高质量发展。

勾凤诚传达学习了省委十三届五次全会和扬州市
委七届七次全会精神以及扬州市委书记谢正义来邮开
展解放思想大讨论活动调研时的讲话精神。他要求，全
市上下要深入学习贯彻省委、扬州市委全会精神，以思
想大解放推动高邮高质量发展。

在传达学习江苏省县级融媒体中心推进会精神
后，勾凤诚指出，我市作为省级试点县市，必须高度重
视、全力推进。各地各相关部门要紧紧围绕习总书记提
出的坚持以人民为中心，更好引导群众、服务群众的要
求，将县级融媒体中心建成主流舆论阵地、综合服务平
台、社区信息枢纽，让县级融媒体中心在宣传党的政策
主张、反映群众意愿呼声、传播社会主流价值、广泛凝
聚社会共识、推动基层治理体系和治理手段的现代化
等方面发挥重要作用。

在研究《工业经济“百亿航母十亿方阵”三年培育
行动计划（2018-2020）》（讨论稿）后，勾凤诚希望起
草小组要根据相关市领导及相关部门的意见再作进一
步的优化和完善，在今后的贯彻执行中既关注大，又关
注强；既关注面，又关注点；既关注谋，又关注“落”；既
关注有，又关注优，进一步聚焦重点企业、高新技术企
业，确保谋划好的政策落地落实、取得实效，全力推动
工业经济实现高质量发展。

在研究部署全市 2019年 1月份重要工作安排
后，勾凤诚要求，要认真开展年终各项考核，确保高邮
在高质量发展年度考核中取得优异的成绩，有力有序
有效地组织开展好市内各项考核工作。要统筹安排相
关会议活动。做好市委全会、市“两会”等重要会议以及
安全检查、走访慰问等会议活动的合理衔接、统筹安
排。要谋划推进重点工作。要抓紧谋划民生“一号文
件”、城建“双十”重点工程，确保春节前出台；要抓紧推
进上报扬州的四大类 32项重点工作。要全力确保社
会稳定。信访维稳部门要认真做好各类重大矛盾纠纷
的排查化解、各类重点群体的管控稳控，安监部门切实
做好重点部位的安全监管，确保不发生重大的信访事
件和安全生产事故。

会议还听取了其他事项的情况汇报。

世贸金街盛大开业
本报讯（记者 郭玉梅）1日上

午，世贸商圈再添新成员，由波司
登国际控股集团投资的世贸金街
盛大开业。波司登国际控股集团董
事局主席兼总裁高德康和我市领
导勾凤诚、张利、张秋红、徐永宝、
赵广华出席开业庆典。副市长李生
主持开业庆典。

据悉，自 2005年以来，波司
登国际控股集团在高邮投资企业
数十家，投资领域涉及服装纺织
业、太阳能光伏业、城市公共设
施、环保工程、PPP项目，以及家
居、酒店、商场等三产服务业，累
计投资超过百亿元，在高邮民营
企业中树立了良好的大企业形
象。世贸金街是波司登国际控股
集团在高邮投资的新成果，位于
高邮最为繁华的顶级商圈和商业

地标———波司登世贸国际广场西
侧，占地 30.6亩，总投资 10亿
元，于 2017年 12月破土动工，全
力打造全站式生活广场，并首次
开启邮城消费新模式。

市委常委、常务副市长赵广华
在开业庆典上致辞。他说，世贸金
街的顺利开业，标志着世贸商圈
商业氛围再上一个新的台阶，对
提升城市建设品质，加快服务业
健康发展必将产生深远的影响。
他希望波司登国际控股集团以及
波司登在邮投资企业立足新起
点、谋求新跨越、再创新辉煌，继
续在高邮民营企业中发挥“挑大
梁”作用。同时，他希望世贸金街
面向市场，紧贴实际，常态管理，
创新经营，实现区域经济、自身发
展、商家效益互惠共赢。

勾凤诚 张利一行慰问财税部门，要求———

充分发挥职能作用 多为高邮人民谋福祉
本报讯（记者 孔令玲）2018年 12月 29日是

去年的最后一个工作日。当日下午，市委书记勾凤
诚，市委副书记、市政府党组书记张利，市委常委、
常务副市长赵广华一行先后前往市财政局和税务
局走访慰问，向财税干部们致以新年的亲切问候和
良好祝愿。

勾凤诚一行先后来到市财政局和税务局，分别听
取了各部门 2018年度工作情况汇报。

勾凤诚对 2018年财税工作所取得的业绩表示肯
定，对全市广大财税干部职工所付出的辛勤劳动表示

感谢。他要求，新的一年，财政部门要进一步解放思
想，聚焦发展，聚焦民生，奋力拼搏，合理谋划工作思
路；要以人民为中心，精打细算，将财力用在经济社会
发展上，用在民生实事上，用在刀刃上；税务部门要科
学谋划，优化税收征管，落实各项减税政策，充分发挥
职能作用，多为高邮人民谋福祉。

张利要求，财政部门要再接再厉，力争在 2019
年取得更大的业绩；税务部门要围绕全年目标不放
松，及早谋划、排细排实新的增长点，培植新税源，
确保实现 2019年开门红。
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本报讯 （记者
管玮玮）2018年 12
月 29日下午，由江
苏省音乐家协会、江
苏省非遗保护中心
与高邮市人民政府
共同主办，被列为第
二届高邮文化艺术
节系列活动之一的

“运河唱响”高邮民
歌邀请赛决赛在市
文体中心文化馆举
行。市领导张秋红、潘
建奇、王薇、居晓波到
场观看演出。

经过初赛和复赛
脱颖而出的 22名民
歌选手在近两个小时
的比赛比赛中，先后
演唱了《高邮之歌》
《高邮西北乡》《撒趟
子撂在外》等多首耳

熟能详的高邮经典民歌。最终，孙书
雅、杨旭娟获得民歌邀请赛一等奖，
杨阳等 4名选手获得二等奖，徐琼
等6名选手获得三等奖，张一弛等
10名选手获得优秀奖。

瑞沃集团捐百万助一中育英才
本报讯（通讯员 万利 记者 管玮玮）2018年12月29日

下午，市第一中学会议室内暖意融融，江苏瑞沃建设集团出
资100万元设立贫困助学基金，以帮助该校贫困学子完成学
业。

江苏瑞沃建设集团有限公司成立于 2007年，是我市一
家集房屋建筑、交通安全设施、城市道路照明工程、电力工
程、隧道工程等多种业务于一体的综合性企业，是扬州市唯
一拥有市政公用工程施工总承包特级资质的企业，连续六年
被评为省建筑业百强企业，2018年可望实现施工产值 72亿
元。多年来，该公司始终坚持做一个有善心、有良心、有爱心、
有担当、有责任心的企业，先后多次向我市“精准扶贫”工程、
光彩事业等投入大笔爱心善款，帮助一大批社会弱势群体摆
脱了生活困境。此次，瑞沃公司决定再拿出100万元在市第一
中学设立贫困助学基金，以帮助贫困学子完成学业。

瑞沃集团负责人在捐助仪式上表示，2019年，公司将继
续拿出爱心善款，在我市有关学校设立贫困助学基金，帮助
寒门学子圆梦。

看企业发展 看城市变化 看政府服务·致敬企业家
（详见 4-16版）
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